

Pierrefitte-Nestalas. Un chantier jeunes porteur de messages forts



Une expérience humaine très enrichissante, partagée par tous les jeunes apprentis graffeurs. DDM S.C.



Social, Éducation, Pierrefitte-Nestalas

Publié le 22/06/2023 à 05:12

S.C.

[Écouter cet article](#)

Powered by **ETX Studio**

00:00/02:47

L'inauguration de la fresque géante sur le thème de l'exil a donné lieu à un magnifique moment de fraternité.

Marcel, Mouktar, Mateo, Yann, Mohamed, Diego, Maya, Assan, Doaa, Leo, Paloma, Nalen, Ema, Abdoul... Des noms qui resteront inscrits longtemps sur les murs de la Maison de la Nature, et surtout des souvenirs à jamais gravés dans les mémoires de tous ces jeunes. À l'initiative de l'association Accueil Azun (3A) et de la mairie de

Pierrefitte-Nestalas, des jeunes mineurs isolés de la MECS Lamon-Fournet, qui viennent de vivre le dangereux périple migratoire depuis leur pays d'Afrique et mis sous protection de l'Aide Sociale à l'Enfance, et un groupe du foyer rural jeunes Pierrefitte-Nestalas ont collaboré en avril dernier à la création d'une grande fresque sur l'exil lors d'un "chantier jeunes" préparé par les Foyers Ruraux. Une fresque murale géante de 30m de long sur 2 à 4 m de haut, réalisée dans la joie et la bonne humeur sur les murs de la salle de la Nature, avec l'aide du graffeur professionnel Thomas, de Deco Xpression, qui a joué le rôle de chef d'orchestre. Par son professionnalisme, Thomas a non seulement permis aux jeunes de pouvoir découvrir et pratiquer le métier de graffeur pour leur plus grand plaisir mais surtout, il leur a permis de s'exprimer et de laisser sur ce mur un magnifique message porteur d'humanité unie et fraternelle.

Émulation collective

Ce samedi 17 juin, la vingtaine de jeunes apprentis graffeurs s'est donc retrouvée à la maison de la Nature pour l'inauguration de cette œuvre d'une grande beauté, en présence des élus de la commune, des membres de l'association Accueil Azun, des familles et amis et de la banda Los Muchachos. L'occasion de rappeler avec une grande solennité l'émulation collective que ce projet a suscitée. "C'est en effet tous ensemble, des jeunes, des moins jeunes, des gens d'ici, des gens d'ailleurs que l'on peut faire de belles choses" a souligné Claude Lascurettes le président de l'Association Accueil Azun. "La réalisation de cette fresque fut d'une grande richesse humaine, en facilitant les échanges entre jeunes d'origines différentes", a confirmé Thomas, très heureux d'avoir collaboré à ce projet plein de sens et de valeurs humaines. Et ce ne sont pas les jeunes de l'Espace Jeunes et de la MECS qui sont venus le contredire, une vraie et belle amitié étant née entre tous : "Quel que soit le pays d'où l'on vient, on est tous des humains, on est tous semblables et on peut se faire des amis partout !". À quelques jours de la journée mondiale des réfugiés, obligés qu'ils sont de fuir la guerre et la misère, cette fresque illustrant la fragilité des embarcations avec ces bateaux de papiers, c'est aussi l'occasion de sensibiliser sur ce sujet malheureusement encore d'actualité : "On ne peut pas oublier ici aujourd'hui ceux qui sont morts hier". Selon le

mairie Noël Pereira, "cette fresque viendra aussi rappeler à tous ceux qui passeront devant, voyageurs, habitants, travailleurs qu'il faut dire, mais aussi il faut faire". Après avoir remercié tous les partenaires, et honorer une minute de silence, tous se sont pris par la main, formant une longue chaîne afin d'applaudir la fresque en faisant résonner dans le ciel de Pierrefitte les mots "espoir, liberté, humanité, solidarité".

[Voir les commentaires](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)

Les plus lus

 [Lus](#)

 [Commentés](#)

- 1 **International.** Sous-marin disparu près du Titanic : "La mort est mentionnée à trois reprises en une page"... le producteur des Simpsons raconte ses expéditions avec OceanGate
- 2 **Guerre en Ukraine.** Guerre en Ukraine : le Tchétchène Kadyrov a-t-il vraiment lancé un appel au secours aux Ukrainiens pour retrouver son cousin disparu au front ?
- 3 **Faits divers.** En Équateur, la femme qui avait été retrouvée vivante dans son cercueil il y a quelques jours est finalement morte

- 4 **Animaux.** Araignée violoniste : 5 questions sur cette petite bête de quelques millimètres qui a tué un homme en Italie
- 5 **Social.** "Ils viennent ce soir s'ils veulent dormir" : un couple de retraités vit dans sa Twingo, elle propose de les héberger à Narbonne

À lire aussi de Social

- 1 **Santé.** DOSSIER. Pourquoi les arrêts maladie sont dans le collimateur de Bercy
- 2 **Social.** Cinq choses à savoir sur Marylise Léon qui succède à Laurent Berger à la tête de la CFDT
- 3 **Social.** Dissolution des "soulèvements de la Terre" : plus de 250 manifestants à Toulouse, Jean-Luc Moudenc violemment pris à partie
- 4 **Social.** Quillan : journée débroussaillage du château
- 5 **Social.** Foix. Soutien aux Soulèvements de la Terre

Aussi à la une

- 1 **International.** Sous-marin disparu près du Titanic : il n'y aura plus d'oxygène dans le submersible à la mi-journée, toujours aucune trace de l'engin
- 2 **Faits divers.** Toulouse : "Ils nous ont jeté des bouteilles de verre, des poubelles"... le maire Jean-Luc Moudenc agressé lors de la fête de la musique
- 3 **Météo.** Météo : un temps toujours orageux, ce jeudi, neuf départements placés en vigilance orange
- 4 **Faits divers.** Explosion à Paris : le pronostic vital est engagé pour les quatre blessés graves, annonce Gérard Darmanin
- 5 **Intempéries.** REPORTAGE. Le jour d'après à Valence-d'Agen, frappée de plein fouet par la tempête du 20 juin

CLUB ABONNÉS
LA DÉPÊCHE

DÉCOUVREZ LE CLUB ABONNÉS, DES AVANTAGES AU QUOTIDIEN !



DES JEUX, INVITATIONS



DES OFFRES PRIVILÈGES



UNE GESTION SIMPLIFIÉE

[VOIR LE CLUB ABONNÉS](#)